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Mención Dirigentes Estudiantiles solicitaron 
autorización para marcha del próximo 
jueves. Habla presidente de la Federación 
de Estudiantes de la UAH.  
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• Dirigentes Estudiantiles solicitaron autorización a la Intendencia Metropolitana para la 
marcha convocada por los secundarios para el próximo jueves. Habla: - Eloísa González, 
vocera de ACES. - Francisco Sains, presidente de la Federación de Estudiantes de la U. 
Alberto Hurtado. Habla: - Alameda hasta Los Héroes. - Harald Beyer, ministro de 
Educación. - Confech. - Universidad de Valparaíso. Conduce:  


